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令和元年１０月４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 令和元年１０月４日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村田、池野 

１．議題 

① 夏異業種交流会の実施報告について 

② 経工会総会およびサンセットセッションの実施報告について 

③ 経工会ゴルフコンペの実施報告について 

④ こぶし祭協力体制およびチケット配分について 

⑤ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

⑥ 常任若手幹事合同研修会実施について 

⑦ 冬異業種交流会について 

⑧ 松林先生の演習支援について 

➈ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 夏異業種交流会の実施報告について 

今越会計から、「夏の異業種交流会は 9 月 1 日（日）10:30 から ANA ホリデイ・イン金

沢スカイにて開催した。出席者は、会員ら 14 名、教員から出席はなかった。今回は、経営

情報工学科平成 12 年卒の金子肇氏（北村プレス工業 社長）が『中小企業がこれから生き

残る道』と題して講演を行った。講師から、高い技術力がありながら後継者不足のために

廃業せざるを得なかった中小企業の事例をもとに、技術の継承と発想転換の必要性につい

て説明があり、盛会のうちに終了した。この様子は経工会ホームページにも掲載済みであ

る。」との報告があり、了承された。 

 

② 経工会総会およびサンセットセッションの実施報告について 

今越会計から「9 月 7 日（土）～8 日（日）に穴水湾自然学苑にて実施した穴水サンセッ

トセッションでは、昨年度延期された総会に会員から 9 名が出席し議題はすべて承認され

た。また、夕方からの懇親会には、宿泊 46 名、日帰り 8 名、合計 54 名が参加し、台風が

接近していたにも関わらず天候にも恵まれ海洋活動も実施でき、けが等もなく大盛況のう

ちに終了した。」との報告があり、出席者からは以下の反省点が挙げられ次回以降に生かす

ことを決定した。 

 

・村井豊幹事が体調不良のため不参加となり食料品の調達が一時危ぶまれたが、今越会計

が近所のスーパーに食材の調理・加工を依頼したおかげで当日の焼きそばやバーベキュー

がスムーズに調理できた。肉や野菜の食材の量もほぼ適量であった。当日の運搬作業では

高木会長はじめ宮元相談役、福田副会長にも協力いただけた。 

 

・高木会長の案で急きょ用意したおにぎりは子供さんにも大変喜ばれた。 

 

・ジュースはもう少し本数があればよかった。刺身用に醤油、ワサビがあればよかった。 

 

・船釣り時に仕掛けや針が不足した。各自で準備してきた人が少なかった。経工会が準備し

た釣り道具は、リールが動かないものがいくつかあった。 
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・バーベキューの調理の協力者が増え、協力しながら効率よく調理できた。 

 

・13:30 からのオリエンテーションには、一部のジャズ演奏者および関係者に音合わせ時間

の都合上出席してもらえなかった。しかし二日目チェックアウト時に当該関係者の部屋では、

毛布の折り方に誤りが見られたため、やり方が伝わっておらずオリエンテーションに全員出

席してもらう事が必須と感じた。営利団体ではなくボランティア精神に基づく同窓会事業で

あることを考慮すると、オリエンテーションへの出席を約束できない人には参加を認めない

対応も検討すべきである。 

 

③ 経工会ゴルフコンペの実施報告について 

 百万監事が欠席のため後日確認事項 

実施日時など：9 月 16 日（月・祝）千里浜カントリーにて、経工会ゴルフコンペ  4 組

16名、成績 

 

④ こぶし祭協力体制について 

高木会長から、「今年のこぶし祭は、10 月 19 日、20 日に開催される。役員、幹事には

協力をお願いしたい。こぶし祭の協力体制について最終確認しておきたい。」との説明が

あった。 

池野から、「応援スタッフは以下のように事務局へ伝えた。 

 

＜応援スタッフ＞ 

10 月 18 日（金）前夜祭 池野裕一 

10 月 19 日（土）こぶし祭 小幡司郎、東 久美子 

10 月 20 日（日）こぶし祭 長谷川 渡、残り１名選出中 

＜100km 歩行応援隊＞ 

10 月 20 日 AM4:00～6:00 （アクロス高松）高木 

」との報告があった。 

 この後、高木会長からこぶし祭チケット 100枚の配分があった。 

 

⑤ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

高木会長から「こぶし会全国一斉ボウリング大会は、11 月 9 日（土）御経塚イオン内

グラウンドボウルにて、時間は 18:30 受付、19:00 スタートの予定で行われる。これに伴

って、ボウリング大会実行委員を一名選出してもらいたい。」との説明があり、実行委員

は池野に決定した。 

会長から「会員への告知とホームページへも掲載してもらいたい。例年の参加者リスト

をもとに声をかけてもらいたい。」との提案があり、宮元相談役が参加者をとりまとめる

ことと合わせて承認された。 

 

⑥ 常任若手幹事合同研修会実施について 

高木会長より、「常任若手合同幹事研修会（忘年会）の日程、場所を審議したい。昨年ま

で利用できたコンドミニアムスイート和倉は今後使えない。」との提案があり、審議の結

果、11 月 30 日（土）夜に懇親会（宿泊なし）形式での実施案が挙がり、11 月常任幹事会

で詳細な内容を決定することになった。 

 

⑦ 冬異業種交流会について 

高木会長から、「会報こぶしへの告知掲載があるため、冬の異業種交流会の日程、講師

を確認しておきたい。事業計画では 1 月 26 日（日）、講師は北川達也先生（会計学）が選

出されている。」との提案と報告があり、日程は事業計画通り 1 月 26 日（日）に決定し、
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北川達也先生へスケジュールを確認することとなった。 

 

 

⑧ 松林先生の演習支援について 

高木会長から「松林先生から、後学期のマーケティング演習（三年生）での講演依頼が

きている。講師を選出したい。」との説明があり、審議の結果、粟島幹事を推薦すること

に決定し、松林先生から日程・場所の連絡を受けた上で講師へ依頼をすることに決定した。 

 

⑨ その他 

第三回連絡幹事会の日程は、事業計画では 1 月 25 日（土）正午からとしているが、

学生のこの日の都合について松林先生に確認したところ問題はないとのことであった。 

 

 

 

 

以上をもって 19：40 に会は終了し、次回 11 月 1 日(金)の 18:30 からこぶし会会議室に

て開催することを確認し、散会した。 

 


